

愛媛県スポーツ協会創立 100 周年記念事業

第 2 2 回全国スポーツ少年団バレーボール交流大会愛媛大会 教育長祝辞

令和 6 年 12 月 27 日 (金)

プログラム掲載

第 2 2 回全国スポーツ少年団バレーボール交流大会愛媛大会が盛大に開催されますことをお喜び申し上げますとともに、全国各地から御来県の皆様を心から歓迎いたします。

さて、バレーボールは、メンバー全員でボールを繋ぎ、チームが一丸となって勝利を目指すプレーがとても魅力的で、多くの人たちから親しまれ、年齢や性別を問わず誰でも楽しめる「生涯スポーツ」の代表となっています。

本大会に出場される選手の皆様には、日頃の練習でつちかった力と技を存分に発揮されるとともに、温かく支えていただいている指導者の方々や御家族の応援にも感謝しながら、最後まで諦めることなく、コートいっぱいボールを追いかけていただきたいと思います。

そして、試合が終わった後には、最高の「愛^え顔」でお互いの健闘をたたえ合い、全国の仲間たちと交流を深められ、いつまでも思い出に残る実り多い大会になることを願っております。

終わりに、これまで本県のスポーツ界をけん引し、創立 100 周年の記念として開催に御尽力された愛媛県スポーツ協会の皆様方に深く敬意を表しますとともに、本大会の御成功と、選手の皆様の御健闘を心からお祈り申し上げて、祝辞といたします。